



PERIÓDICO

adn
40

PÁGINA

0

FECHA

08/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Santiago Creel pide a la Corte resolver 10 pendientes sobre militarización

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció que envió al máximo tribunal del país una solicitud de atención prioritaria para 5 acciones de inconstitucionalidad en torno a la intervención de las Fuerzas Armadas en la seguridad. Hay que recordar que se han venido presentando diversos recursos; ante el tribunal supremo, si mal no recuerdo, hay una acción de inconstitucionalidad que presentó Laura Rojas. “Es urgente y necesario y de interés público contar con una interpretación constitucional y convencional del máximo tribunal del país sobre estos delicados y relevantes asuntos, que están estrechamente vinculados al combate de la violencia y la inseguridad que impera en el país”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOeT2E949dZmb0I&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21188&parId=root&o=OneUp>